

学校教育目標：心豊かで、主体的に学ぶ、心身ともにたくましい児童の育成～ゆう気・やる気・げん気～

相良村立相良南小学校



# 学校だより



校訓：やさしく かしこく たくましく

## 7月号

令和4年7月20日(水)  
発行者 校長 立道一則

児童数：165  
PTA会員世帯数：121

### 暑い中、ありがとうございました。

7月1日の授業参観・学級懇談会へ多くの保護者の皆さんにご来校いただきありがとうございました。教室の中に入ることができず、廊下からも多くの方に参観していただきました。

今回の授業参観は、全学年道徳の授業を行いました。『熊本の心』という副読本の中にある教材を取り扱い、子どもたちに考えさせたり、話し合ったりしました。

『熊本の心』は、熊本県道徳教育用郷土資料として熊本県内の偉人についてまとめられたものなので、話の内容が昔の出来事を取り扱っており、子どもたちには分かりにくい部分もあったかもしれませんが、みんな一生懸命自分の考えを思いめぐらせ、発表したり、話し合ったりしていました。

『熊本の心』のお話は、YouTubeでも配信されています。

以下のURLやQRコードから検索していただき、見たいお話を見ることができます。

<http://hirakaretagakkou.web.fc2.com/kumamotonokokoro.html>



【↑写真は1年生の様子】

### プール大好き！

6月17日(金)にプール開きをした後、体育の授業はプールで水泳が始まりました。水が苦手な子どももいるようですが、多くの児童がプールでの学習を楽しんでいました。

なかには、昨年に比べ、泳ぎが上手になったり、長い距離を泳ぐことができるようになったりした児童もいます。粘り強く取り組んだ成果が表れて嬉しく思います。

### 性教育旬間 (7/4~7/15)

各学年の発達段階に応じて毎学期、学級活動の時間や保健の時間に性教育に関する授業を行いました。

体を清潔にすることの大切さ、身体のいろいろな器官の名称や役割、第2次性徴の仕組み等学習内容は、それぞれの学年によって異なりますが、1学期は自分の身体のことについて改めて詳しく知り、考える機会となりました。これらの学習を通して、身体のこと、自分自身のことを大切にするとともに、一人一人の違いを認め合いながら友達のこと大切にしてほしいと思います。※各学年の1学期の学習テーマは以下のとおりです。



1年：「からだをたいせつにしよう」

2年：「わたしのからだ」

3年：「からだの中のすばらしい(血液の働き)」

4年：「思春期の身体の変化」

5年：「かわっていくからだ」

6年：「自分だったらどうする (性情報と性被害防止)」

## 8月の予定（今後の状況によっては変更になることもあります。）

- 7月21日（木）～8月24日（水）：夏季休業日
- 8月25日（木）：始業式 3時間授業 給食有
- 8月29日（月）：委員会活動 身体測定
- 8月30日（火）：ブックレター（おすすめの本紹介）



【学校ホームページQRコード】

## ご協力ありがとうございました！！

「学校評価・家庭教育に関するアンケート」へのご協力ありがとうございました。今回は、紙面での調査とスマートフォン等を利用した調査の二本立てで行いました。今後は、スマートフォン等を利用した調査方法で行っていきたいと考えていますのでご理解・ご協力いただきますと幸いです。

只今集計をしているところですが、結果や対応等につきましては9月頃お知らせする予定です。それから、無記名でのアンケートですので、個別の対応が必要と考えられることに関しては、担任や学校へ直接連絡していただきますようお願いいたします。

## 持ち帰らせます！

授業等で活用している一人1台のタブレットを3年生から6年生まで夏休み期間中、持ち帰らせることにしました。

このタブレットは、児童一人一人に提供されたもので個人持ちとなります。利用する場合は、別途配付される利用のきまりや約束事を守り、丁寧に扱うようご家庭でもお声掛けください。



## 「健康教育推進校」としての取組③

南小では、校内研修テーマを「自ら考え、なりたい自分に向かってチャレンジする相良っ子の育成」とし、身体の健康、心の健康、両面から授業実践を中心に学校の教育活動全体を通して取り組んでいます。

- ・体の健康…体育の授業、全校体育等の活動、保健指導等
- ・心の健康…道徳科、特別活動、総合的な学習の時間、等
- ・保護者、行政、関係機関との連携等

保護者の皆様にも、健康チェックシートや夏休みの歯みがきカード等の確認などお世話になります。どうぞよろしくお願い致します。

それから、相良村からも歯ブラシ2本（夏休み用・2学期用）いただきましたのでご紹介しておきます。



## 明日から夏休み！

いよいよ明日から8月24日までの夏休みに入ります。まずは、病気や怪我、事故等がないように安全に健康に過ごしてくれることを願っています。特に水難事故には、十分ご注意ください。夏休みに入ってすぐの事故が、時期的には多いようです。

それから、新型コロナウイルス感染症の新規感染確認者数も最近急増しています。ご家庭での感染対策もどうぞよろしくお願い致します。